Alzas Frecuentes Impiden **Programar Precio Calzado**

constante alza de precios de las materias primas no permite pro-gramar los precios del calzado, dice el señor Raúl Najarro, fabricante de ese artículo

Si el cambio de precios de la materia prima pudiera hacerse cada cuatro meses, el precio de nuestros productos se mantendría estable porque al cal-zado no se le puede aumentar a cada momento ya que hay que mante-ner a la clientela

En el calzado hay productos en los que no se puede regatear, porque llega otro y lo compra; entonces se prefiere pagar un poco más en vez deparar la planta, porque como hay escasez de ma-terial en nuestro medio, hay que comprarlo al precio que se consiga para no dejar de trabajar.

CON EL ING. NUÑEZ

A los fabricantes de calzado se les ponen algunas condiciones difíciles de cumplir, lo que les obliga a subir los precios de acuerdo a la materia prizado

En ese sentido, añade, ayude a que las alzas de precio de las materias primas no sean tan altas, porque en ese caso será el consumidor el que deba

viendo la necesidad de establecer un control en la importación de zapatos. ya que hay mucho de



PERECE. (Hsulután). El mecánico Fi-Flores Chacón, de 48 años, pereció al estallar un compre-sor de gas Freón 12, cuando reparaba una hielera



Lo que se esta dando en estos momentos en la Uni-versidad Nacional es el comienzo de lo que puede ser una feroz "guerra en-tre pandillas", manifestó un analista político que conoce de cerca el movimiento interno de la Uni-versidad Nacional.

Los dos grandes secto-res de la ultraizquierda son: la ortodoxos del Par-tido Comunista (P.C.), que ocupan los principaque ocupan los principa-les cargos actualmente; y los heterodoxos de los grupos afines a los movi-mientos guerrilleros más radicales o línea disidente, quienes ocupan pues-

El P.C. ya llegó a la conclusión de que la guerra armada está perdida para el comunismo y consecuentemente —afir-ma el especialista—, es-tán cambiando de estrategia: ahora tratarán el en-quistamiento de todos los puestos del "Alma Ma-ter".

> PC APARENTA SER E.S.A.

Para el logro del anterior objetivo —hace ver el analista político— está —Favor pase a la página 19.

Denuncian Asesinatos de las Bandas Terroristas

Se informa que terroris-tas del FMLN-FDR se-cuestraron a Antonio Gracuestraron a Antonio Gra-nados, Adrián Solórzano, Adán Ramos Campos y Atilio Quintanilla, del cantón La Peña, jusris-dicción de Chinameca, quienes posteriormente fueron salvajemente asesinados en una finca del caserio Los Villalobos de

caserio Los Vilialobos de la misma jurisdicción. Personal de la 2ª Bri-gada de Infantería, de Santa Ana, sostuvo en-frentamiento con terro-ristas del FMLN-FDR en las proximidades del cantón Potrero Sula, jurisdic-ción de Nueva Concep-ción, capturándoseles: un fusil M-16, 4 cargadores para el mismo, abundan-te munición y otros

pertrechos de guerra.
Asimismo tropas del
Batallón "San Carlos", de
la 1ª Brigada de Infanteria, se enfrentaron con extremistas, a la altura del kilómetro 30 sobre la Carretera Troncal del Norte, resultando en la refriega 3 terroristas muertos y la captura de un fusil M-16, cargadores, -Favor pase a la página 25.



ASESINADO. Ganadero Miguel Merino Araujo, asesinado de 5 tiros ayer, al Costa-do Oriente de la Universidad Nacional

Piden a Maestros Ayudar a Cantante Un llamado al magiste-

rio nacional para que aporte ayuda económica en favor de la maestra de arte Sonia Emilia Henriquez, cantante del conjunto Espíritu Libre, hacen maestros interesados en la salud de la artis-ta que se encuentra grave

ta que se encuentra grave
después del atentado que
sufrió el 6 de este mes.
Bienestar Magisterial
envió especialistas para
prestar atención a la profesora de canto, pero la familia urge de ayuda económica paracubrir gastos de última hora.

gastos de última hora.

La cuenta que han
abierto los maestros en
favor de la colega es la
número 190142902 del
Banco Hipotecario, en la
cual toda persona generosa puede depositar en favor de la cantante que fue
lictima de acto terrolista víctima de acto terrorista cuando iba con sus com-pañeros a actuar a un



GANADERO ASESINADO. Don Miguel Merino Araujo, conocido como Lito Araujo, fue asesinado ayer como a las 2:30 de la tarde, dentro de su vehículo, en la calle circunvalación Uni-versitaria, al Oriente de la Universidad Na-cional. Los asesinos lo esperaban en ese lugar, matándolo de 5 tiros.

ma que están comprando. dijo el Ing. René Arturo Núñez, fabricante de cal-

se está buscando la forma en que el Gobierno les absorberlas.

Por otro lado, se está

-Favor pase a la página 19.



Familia 2010 Intoxicada con Insecticida

COJUTEPEQUE. –
María Felícita Hernández de Fernández, de 33 años, y sus hijos José Hugo, de 9, Santos Efraín, de 7, Germán Domingo, de 4 y medio, y Ana Felicita, de medio, y Ana Felicita, de uno y medio, resultaron intoxicados al emplear, por equivocación, un insecticida granulado para endulzar el café.

De acuerdo con los informes, todos ingresaron al Centro de Salud de esta

localidad ayer a eso de las ocho de la mañana, procedentes de la población de San Cristóbal, Cuscatlán, donde ocurrió el acciden-

Se dice que la niña Gloria Isabel, de doce años, también hija de la señora. mera en caer con convul-siones fue la niña Ana Felicita y los demás fueron cayendo momentos después, por lo que op-taron por llevarlos al Centro Asistencial. Las autoridades, al dar

a conocer el hecho, dije-

-Favor pase a la página 25.

Asesinan a Ganadero de Oriente en San Salvador

asesinado ayer el ganade-ro Miguel Angel Merino Araujo, conocido como Lito Araujo, de 41 años, al costado oriente de la Universidad Nacional.

El atentado se produjo a eso de las 2:30 de la tar-de, cuando el ganadero, que residía en la Colonia Universitaria Norte, de donde salia, iba a tomar la llamada Calle de Circunvalación Universitaria, siendo en el cruce que lo esperaban unos desco nocidos, según los infor-

Merino Araujo fue ata cado a tiros cuando hacía el alto, pero aun baleado logró imprimirle veloci-dad a la camioneta "Cherokee Chief" que maneja-ba. El vehículo no era blindado ni de vidrios po-larizados. La ventanilla izquierda la tenía baja y fue por allí donde lo atacaron. El vehículo pre-sentaba tres perfora-ciones de bala, al parecer de 9 milímetros, según los informes de técnicos poli-

ciales. Merino Araujo murió segundos después del atentado, cuando había recorrido más o menos unos cien metros del lugar del asalto. El vehículo se subió a la acera y paró al chocar en un muro.

El ganadero quedó sen-tado en su asiento, con la cabeza hacia atrás. Pre-sentaba la camisa cubierta de sangre y en la cara también tenía señales de

sangre. sangre.

Nelly Araujo, hermana
del ganadero, que se presentó a identificar el cadáver, dijo que Lito fue

-Favor pase a la página 45. Disertarán Sobre Gregorio

Marañón Hoy Con motivo de la sema-Con motivo de la sema-na cultural que está desa-rrollando, el Liceo Salva-doreño informa que el Dr. Guillermo Cortes, médi-co, escritor y Profesor Ti-tular de Medicina Interna de la Facultad de Medici-na de la Universidad de na de la Universidad de El Salvador, disertará sobre "Gregorio Marañón y la Juventud".

Esta conferencia estará

Esta conferencia estara dedicada a la juveni ud estudiosa del país y de manera especial al alumna do del Liceo Salvadoreño.
El acto tendrá efecto en el auditorium del Liceo, de las 8 de la mañana en adelante de este dia, esperante de la contra del la contra del la contra del la contra de la contra del la contra de la contra del la contra de la contra de la contra del la contra de la contra del la rando que la asistencia de jóvenes sea numerosa, diieron.

Ejército Desmantela **Hospital Terrorista**

REINA DE LAS FIESTAS. (Santa Ana). San-

dra Patricia García es coronada reina de las

fiestas patronales 1985/86, por el Comandante

Departamental coronel Oscar Casanova Véjar.

El acto se realizó en el Salón América. A la de-

recha, doña Elena de Marroquín, del comité de

Un hospital que los terroristas tenían montado en los alrededores de la población de Las Vueltas, en el departamento de Chalatenango, fue des-mantelado por el Ejército durante una operación relámpago efectuada por el Batallón de Paracaidistas

de la Fuerza Aérea.

Desde hacía días se tenía conocimiento de que los terroristas habían es-tablecido su "campamento para heridos" en ese sector y el que era conoci-

do como "El Hospital" do como "El Hospital". El Ejército ordenó, por ello, una operación re-lámpago, pero los diri-gentes de los bandoleros ya habían huido. En ese sitio fue localizada gran cantidad de antibióticos e instrumentos para pequeña cirugía.

En la misma zona fue destruido un taller de re-paración de armas y fabricación de munición, capturándose toda clase -Favor pase a la página 11.

Tablero Judicial

50 Ofendidos Preséntanse a Juzgado a Acusar a Motorista

Unos 50 ofendidos de choque y vuelco de un bus en que se conducían, se están presentando al Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador a relatar los hechos, acusando al motorista de un pick up, al que

nechos, acusando al motorista de dir pick up, ai que señalan responsable. Los ofendidos dicen que se conducian en un bus el 5, procedentes de Oratorio Concepción, con destino a San Salvador y que en el kilómetro 20, Perulapía, apareció un pick up que chocó contra la parte lateral del bus e hizo que el motorista de este vehículo perdiera el control del timón, volcando a media ca-

lle. El accidente fue a las 7:20 a.m.
En el vuelco resultaron muertos Roberto de Jesús Guillén, de 28 años, cobrador del bus, y Roberto

-Favor pase a la página 19.